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Scuola di Economia e Studi Aziendali 

  
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO 

DELLA SCUOLA DI ECONOMIA E STUDI AZIENDALI DEL 05/10/2023 
 

Il Consiglio della Scuola di Economia e Studi Aziendali è convocato in modalità telematica, ai sensi del 
Regolamento di Ateneo per lo svolgimento delle adunanze telematiche degli organi collegiali, il giorno 5 
Ottobre 2023 alle ore 16.00 con il seguente  
 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Parere della Scuola in merito alla proposta di attivazione del Corso di studio interclasse in 
“Economia e gestione della trasformazione Digitale”. 

 
Sono presenti in collegamento virtuale: prof. Massimo Caratelli, dr.ssa Miriam Colucci, prof.ssa Valeria 
Costantini, prof.ssa Olimpia Martucci (in sostituzione della prof.ssa Maria Claudia Lucchetti), prof.ssa 
Silvia Nenci, prof.ssa Antonella Palumbo, prof. Mauro Paoloni, prof. Marco Tutino. Sono presenti in 
collegamento virtuale i Rappresentanti studenti: il sig. Luca Battarelli Martini, il sig. Francesco Santoleri. 
E’ stato inoltre invitato dal prof. Caratelli il prof. Luca Spinesi (con funzione consultiva). 
Sono assenti giustificati: prof.ssa Alessandra Carleo, prof. Enrico Sergio Levrero, prof.ssa Maria Claudia 
Lucchetti, prof. Carlo Pietrobelli, prof.ssa Maria Francesca Renzi. 
 
Presiede il Consiglio della Scuola il prof. Caratelli. Verbalizza il Segretario Didattico, la dr.ssa Miriam 
Colucci. Il Presidente, dopo aver identificato i partecipanti alla riunione e aver accertato l’efficace 
collegamento audio o audio-video dei partecipanti a distanza ed aver quindi accertato la presenza del 
numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 16:08 del 5 Ottobre 2023. Il Segretario Didattico informa 
i partecipanti che la seduta verrà registrata. 
 
1. Parere della Scuola in merito alla proposta di attivazione del Corso di studio interclasse in 
“Economia e gestione della trasformazione digitale”. 
 
Il prof. Caratelli procede in primo luogo con il ringraziare tutti i membri del Consiglio per la 
partecipazione e informa che questo è stato convocato affinché la Scuola possa esprimere il parere sulla 
sostenibilità del nuovo progetto di laurea magistrale. 
Il prof. Caratelli ricorda che è stato fatto circolare a tutto il Consiglio il Documento di analisi di 
sostenibilità del Corso di laurea magistrale di nuova attivazione in Economia e gestione della 
trasformazione digitale, il quale è stato redatto – coerentemente con la procedura condivisa nel 
precedente Consiglio della Scuola del 19 Settembre u.s. – considerando i commenti espressi sul 
Documento di progettazione del nuovo Corso di studio, trasmesso a suo tempo ai componenti del 
Consiglio e della Commissioni orari della Scuola. 
In sintesi, il Documento di analisi di sostenibilità indica che la Struttura è pronta ad accogliere un nuovo 
impegno in termini di offerta formativa, non essendo emerse criticità di rilievo. In dettaglio, il Documento 
di analisi considera non solo l’impatto sulle aule ma anche su altri elementi della Struttura, quali – ad 
esempio – il Laboratorio informatico, la sala studio, il garage. A riguardo, l’analisi segnala come 
comunque auspicabile un potenziamento del Laboratorio, considerate anche le peculiarità della nuova 
laurea magistrale. La crescita dell’offerta formativa potrebbe inoltre impattare sulla fruibilità delle 
postazioni in sala studio e del garage di Sede. 
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Potrebbero favorire una maggiore elasticità della Struttura la tempestiva realizzazione del progetto di 
ristrutturazione dei locali dell’ex caffetteria al piano terra dell’Edificio, nonché alcuni lavori di 
riorganizzazione del parcheggio avviati dalle Direzioni competenti di Ateneo a fine Luglio 2023. 
Il prof. Caratelli ricorda che il prof. Pietrobelli, oltre ad essersi giustificato per impegni sopravvenuti, ha 
fatto presente che ha letto il documento di sostenibilità e lo ha anche condiviso con il collegio didattico 
del Consiglio di Corso di Laurea in Economia e big Data, che ha espresso parere positivo sulla 
sostenibilità. Anche il prof. Levrero, pur essendosi dovuto giustificare per impegni didattici, ha espresso 
parere favorevole. 
Il prof. Caratelli propone l’approvazione seduta stante per il parere positivo in termini di sostenibilità, 
per quanto di competenza della Scuola. 
Interviene il prof. Tutino, facendo presente che anche lui esprime il suo consenso e che il progetto della 
nuova laurea magistrale ha ricevuto pareri positivi anche da parte di tutti gli organi interni ai singoli 
Dipartimenti, così da portarlo in approvazione al prossimo Consiglio di Dipartimento e poi al Senato 
Accademico del 18 Ottobre 2023. 
Interviene la prof.ssa Costantini, anche lei esprime parere positivo in quanto pensa che sia un progetto 
che accomuna e segna una ottima collaborazione tra i due Dipartimenti. Aggiunge che tale progetto ha, 
da ultimo, raccolto anche il parere favorevole da parte della Commissione Paritetica del Dipartimento di 
Economia. 
Interviene la prof.ssa Nenci esprimendo parere favorevole in merito alla proposta. 
Interviene la prof.ssa Palumbo che esprime parere favorevole. 
Interviene la prof.ssa Renzi che per iscritto – nella chat della riunione – esprime parere favorevole. 
Il prof. Caratelli coglie l’occasione per ringraziare, oltre che tutti i membri del Consiglio, anche tutti gli 
Uffici di Presidenza per il lavoro svolto. 
Interviene anche il prof. Paoloni che ricorda la necessità di procedere per step, si complimenta con tutti 
perché il progetto è stato fatto bene e precisa che manca ancora l’approvazione del Ministero e che 
questa è per ora solo un’analisi di fattibilità e nel caso sorgessero eventuali dubbi tutto si potrà affinare 
in corso d’opera. 
Il prof. Caratelli pone quindi in approvazione la proposta, che viene approvata all’unanimità seduta 
stante. 
Non essendoci altro da discutere la riunione telematica si chiude alle ore 16:18 del 5 Ottobre 2023. 
 
 
 
IL PRESIDENTE         IL SEGRETARIO 
Prof. Massimo Caratelli       Dott.ssa Miriam Colucci 


